
平成 28 年 5 月 定例会 議事録 

 

・日 時 ： 平成２８年５月１２日（木）、19：00 ～ 20：50 

・場 所 ： 石川県 NPO 活動支援センター「あいむ」ロビー 

・出席者 ： 五十嵐、池田、大竹、黍野、木村、今度、蓮井、村中、山崎、吉田 

           (計７名) 

・ｵﾌﾞ出席 ： なし                ・進行･記録 ： 大竹 

≪議題≫ 

 １．韓国水原市交通事情視察報告（吉田代表） 

２．「あいのかぜ鉄道の今とこれからを考えるシンポジウム」参加者報告 

３．「福井市周辺の公共交通改善プロジェクトを視察」について 

４．第四回市民フォーラムの記録について 

５．今年度の総会について 

６．その他 

 

 ≪内容≫ 

議題１について 

・４月に吉田代表が参加。前回１月金沢に来られた関係者に案内してもらった。水原

市はソウル近郊の古いお城がある街。先進的な環境と交通政策に力を入れている。数

年の前に地下鉄が開通し、ＬＲＴの導入計画もある。 

 

議題２について 

・４月１６日に公共交通をよくする富山の会主催により富山市内で開催された。当会

からは木村氏が参加。 

第三セクター化後の利用者へのアンケート結果報告が中心で、課題が浮き彫りとな

った。新幹線福井延伸後、石川県も考えなければいけない課題の提示と受け止めた。 

 

議題３について 

 ・４月２３日の福井視察会は延期となり、５月２１日（土）と２２日（日）の第１５

回中部地区路面電車サミット福井大会に併せて行うこととなった。 

 主催はふくい路面電車とまちづくりの会（ROBA）。 

当会からも路面電車サミットへの希望者がいれば参加して欲しい。 

 

議題４について 

 ・記録を今度氏に取りまとめてもらった。金沢市長、浅川局長、交通政策課にも送付

することとする。また近々、吉田代表に金沢市役所へ挨拶に行ってもらう。 

議題５について 

・今年度総会（次回定例会）は、６月９日（木）開催とする。 

・来期の事業の案。 

金石、大野、内灘方面へのサイクリング 

石川線サイクリングトレインを使っての手取川峡谷へのサイクリング 



未来カフェスタッフと合同で、車いす利用でのふらっとバス乗車体験 

旧北鉄松金線跡地へのウォーキングツアー 

金沢市で１０月に行われるウォーキング行事への参加 

定例会の場に留学生を招いての意見交換会 

・役員体制 

来期役員は、現役員が引き続き立候補の予定。 

 

・会計 

会計は、あと２年間活動できる見込み。 

 

・会の方向性 

当会の、部員減少、高齢化等の事情を踏まえ、将来的な方向性やあり方について

も検討する。他の団体、例えば金沢ＬＲＴの会との統合などについて検討する必要

がある。 

 

 

次月予定 … 総会・定例会 ２８年６月９日（木）、19：00～ 「あいむ」にて  

 

 


